

Los secretos del Cielo

Jorge Alonso*

Vigo, 14/04/2008 — v1.0

Ahora que la enfermedad castiga mi cuerpo, y la muerte está esperándome, sin falta debo poner por escrito los secretos del Cielo, para que sirvan de provecho a las generaciones venideras. No toméis en cuenta lo que os digan de mí. Es cierto que perdí toda mi Fe y me convertí en un pecador depravado, pero tras años en el abismo regresé fortalecido a mi Fe, y dediqué mi vida al servicio de Dios y a difundir Su voluntad. Pensad por vosotros mismos en las palabras que os estoy escribiendo, y veréis la luz de la sabiduría brillar ante vosotros.

Los secretos del Cielo son: *¿Cuál es la forma del Cielo?* *¿Cuál es la forma del Infierno?* *¿Dónde está el Infierno?* *¿Dónde está el Cielo?* *¿Cómo son las almas?* *¿Por qué hay tanto mal en el mundo?* *¿Quiénes van al Infierno?* *¿Quiénes van al Cielo?*

Sabemos que primero existía Dios. Él era lo único que existía, por lo tanto Él era el centro. Él creó a los ángeles. No sabemos porqué, pero muchos ángeles fueron castigados y apartados de Su presencia. Esos son los demonios. Alejados de Dios, lejos de Él, el lugar donde tuvieron que permanecer es el Infierno. Dado que Dios es el centro, el Infierno es sólo una costra alrededor de Dios. Como una nuez, siendo Dios el fruto y el Infierno la cáscara. Así pues: *¿Cuál es la forma del Cielo?*: Una esfera, siendo Dios su centro. *¿Cuál es la forma del Infierno?*: Una cáscara alrededor del Cielo.

Sabemos que, después del fracaso de los demonios, Dios creó a la humanidad. *¿Dónde podía crearla?*, *¿de qué espacio disponía?* Sabemos que no estamos en el Cielo, ni tampoco en el Infierno; y también sabemos que estamos cerca de Dios, porque si estuviésemos lejos, no sabríamos nada de Él. Por lo tanto, sólo queda una opción, y es que Dios creó el mundo alrededor del Infierno. Tienen razón los que dicen que si cavas un agujero muy profundo, llegarás al infierno. Es bien cierto. Y no es menos cierto que, si sigues cavando, llegarás al Cielo, donde se encuentra Dios. Por eso el mundo es

redondo, por eso las cosas caen hacia el centro: Porque Dios está allí. Así pues: *¿Dónde está el Infierno?*: Bajo tierra. *¿Dónde está el Cielo?*: En el centro de la Tierra.

Sabemos cuál es el tamaño de la Tierra. Por lo tanto, sabemos cuánto ocupan el Cielo y el Infierno juntos. Las almas van al Cielo, y las almas ocupan un lugar. Entonces, alguien podría decir que el en Cielo no caben todas las almas, y que simplemente no hay espacio para todas ellas. *¿Pero qué equivocados están!* *¿Ha visto alguien, alguna vez, algún alma?* *¿Han visto alguna vez, algún médico, algún alma?* *¡No!* *¡Porque las almas son muy pequeñas!* Son diminutas. *¡Son más pequeñas que el punto de la i!* Son minúsculas. Simplemente, son tan pequeñas que no es posible verlas. Así pues: *¿Cómo son las almas?*: Tan pequeñas que no se pueden ver.

Sabemos que el Infierno está justo bajo tierra, entre Dios y nosotros. Por lo tanto, es más fácil para los demonios subir aquí, que para los ángeles llegar junto a nosotros. Salen a través de los volcanes. Además, los demonios están rencorosos con Dios sobre nosotros, y disfrutan viniendo aquí a hacernos pecar. Es por eso por lo que hay tanto mal en el mundo, y tan pocos milagros. Aunque al venir aquí están alejándose más de Dios, lo que para ellos significa hundirse más en el infierno, por lo que no vienen tan a menudo por aquí como nos hacen creer. Así pues: *¿Por qué hay tanto mal en el mundo?*: Porque el Infierno está más cerca que el Cielo.

Sabemos que, cuando mueres, el alma quiere ir junto a Dios. Como acabo de explicar, entre Dios y nosotros está el Infierno, lo cual nos lleva a que para ir al Cielo, tienes que atravesar el Infierno. Así pues: *¿Quiénes van al Infierno?*: Todos nosotros vamos a ir al Infierno.

Sabemos que Dios es infinitamente misericordioso. Eso significa claramente que nos perdonará siempre, hagamos lo que hagamos. Si nos arrepentimos, Él nos perdonará. Aunque muramos en pecado, Él nos perdonará. Eso es lo que significa infinitamente misericordioso. No sabemos porqué, Dios no es infinitamente misericordioso con los demonios. Algo habrán hecho. Tal

*Mi correo es soidsenatas@yahoo.es, y mi página web es <http://es.geocities.com/soidsenatas/>.

vez, es porque nosotros nacemos y vivimos en pecado, pero ellos nacieron como ángeles puros, y aún así pecaron, condenándose. Así pues: *¿Quienes van al Cielo?*: Todos nosotros vamos a ir al Cielo. Todos. Absolutamente todos. Allí me reencontraré con mi mujer, con mi hijo y con mi hija; y con los hombres que violaron y mataron a mi mujer, quemaron vivo a mi hijo por diversión, y convirtieron a mi hija de 11 años en una prostituta drogadicta. Así es la infinita misericordia divina.